岩 原 販 売 平成27年4月13日 Tel 7 5 6 2 2 3 所

# 北海道知事選挙結果をお知らせします

第1投票区 ☆開票確定時刻 (女満別研修会館) 候補者氏名 はるみ のりゆき(無所属) 3, 有権者数 6 投票総数 無効投票数 有効投票数 (無所属) 午後8時53 投票者数 5 1 4 3, 2 得票数 4 投票率 9 9 5 434 5 6 1 Ø 1 5 20 9 3 %

第2投票区 (旧豊佳小学校) 370 216 5 8. 3 8 %

第3投票所 (大成公民館) 3 57 5 Ø. 6 5 %

期日前投票区(東藻琴) 期日前投票区 合 計 6 (女満別) 2 7 8 4, 866 Ø 1 5 4 0 8 6 3<sub>.</sub> 9 5 %

回 H 23 6, 6 9 4 4. 4, 1 9 9 6 2<sub>.</sub> 7 3 %

10

前々回 H 19 4. 8

#### 6, 9 0 0 4, 9 3 2 4 8 %

## ☆女満別高校野球部情報☆

☆部のモットー

ここ女満別も雪解けがすすみ、 日に日にあた

元気 前向き ありがとう☆

春は出会いと別れの季節ですが、女満別高校たかさが感じられる季節になってきました。 野球部の鈴木監督が3月末で異動となり、 い春となってしまいました。

ご紹介します。 鈴木監督からメッセージが届きましたので、

私が元気に頑張れたのはみなさんのおかげだっ 域の希望を託しいつも声をかけてくれる町民、 になっ 保護者をはじめ地域の方との付き合いが励まし 夢を持つことができず、 きはあれど学年60名前後で完全二間口。志望校網走から通う生徒と地元の生徒で人数のばらつ20平成17年4月、当時の学校は半数を超える かった日が多かった記憶があり、そんな中でも とは言えず不本意な思いを抱きながら通う生徒 ぎ、グラウンドになかなか行くことのできなた生徒が少なからずいた。生徒指導事故が相 母校を愛し協力を惜しまない同窓生、 仕事の合間を縫って学校に足を運ぶ 寂しさと荒れた心を持

のお年寄り 19 年夏、 が「わたし、うれしい…」と涙して北見支部初優勝をした時には、地域

導者としてのテ る価値の大きさに気づくことができた。 たことのない感動。 背筋が痺れるような感覚。 ーマが明確となり 7.1の時、 となり、無限に広が、はじめて自分の指。これまでに味わっ

時期から冬季間でもグラウンドでの練習を始め、れた地域の力が私を前向きにしてくれた。この返された。しかし、そんな時も常に応援してくという思いを粉砕するように支部強豪校に跳ねてない時が続いた。もう一度道大会に行きたい 返された。 雪していただいた。 現在の後援会の方を中心に大雪の降るたびに除 その後、 部員の減少とともに再びなかなか勝

> 開幕ゲー 7.の時 た学校。 れ敗戦。 翌日の北海戦は、中盤まで互いに譲らないだ 部予選の直前ではあったが被災地に行くことが までこれたと感慨深い夏であった。9 月秋季支 思ったのを覚えている。 すが北海」と思わせる負けない強さを感じるも 戦校に対し、 は支部代表となり、 をして被災者の笑顔を見ることができた。 分の目で見、 戦の釧路工業、2 回戦の岩見沢東を破り準決勝 延長戦で敗れるもエース二階堂誠治の秘めたる 毎年胸を借り続けてきた小池監督率いる旭川南。 権を握っていたが、最終回に3点差を逆転され 見せつけられ体づくりの必要性を痛感させられ のであった。 ムとなったが、そつのないチ のグラウンドでの成果を感じるものであった。 りの試合をした女満別に分があった。冬季、 できた。 バスの中でどうしても被災地に行きたいと強く 力を感じ次に繋がる敗戦であった。敗戦帰路の ら5月 大震災が起こり何もできない無力さを感じなが の多い敗戦となった。年が明けて3月、東日本 サヨナラという悔しいそして監督として反省点 赴任しその 5 月の練習試合でパワ できた。 初戦は十勝代表白樺学園。 私が 17 年に りに支部優勝し初めての円山の土を踏むことが た選手が増えてきた。そして2年秋、 学校が落ち着きはじめ、 ツの持つ力を再認識した。 相手は白樺学園。 試合は、 甲子園には届かなかったが、 `見、自分の手で瓦礫を運び、炊き出し大空町の事業に参加させていただき自 なでしこジャパンが世界一となりスポ 春の支部を制し再び円山へ。 過酷な条件で動きに精彩を欠く対 何も気にせずたくましく 序盤中盤まで女満別高校主導 道大会は低温と雨の中での 初回に先制するも逆転さ 夏 管内でも活躍してき 支部代表となり初 初戦は、 ムカに押され「さ これまで よくババ ちょうど の違いを いつも通 9 季ぶ 大会 雪

たこと、 別高校を築いてこられた先輩方、そして女満別 た。甲子園は聖地と呼ばれるにふさわしい心地たということを聞き、この上ない心をいただい そして何より全町民が喜んで支援していただい 謝されたこと、 方々から、塀の中の方から勇気をもらったと感 結集し大きなプレゼントを頂いた。 高校を守ってこられた地域の方々すべての力が 世紀枠出場が決まった。これまでオホーツクで よい場所であった。 頑張ってこられた指導者や選手、 しめこれしかできないけど頑張ってと激励され 年が明け オホー 1 月 -ツク全体が盛り上がったこと、 生活の苦しい方が千円札を握り 思いもよらないセンバツ21 これまで女満 後援会の

いただいた。お世話になりっばなしで出ていく室内練習場を立てるために町有地を勇地にして も生徒が来れるように寮を造っていただいた。球場まで何度も来ていただいた。遠隔地からで転出が決まり、山下町長を訪ねた。これまで、 あふれ出できた。 私に、思いがけなく感謝状をいただいた。

ち指揮をとらせてもらった。感慨深い心地よいてくれる中、若い人たちの計らいでノックを打試合に来てくれ、思い出多い方たちが駆けつけ 多くの地域の方たちが声をかけてくれ、 時間だった。 る心をいただいた。 多くの教え子たちが顔を見せに来てくれた。 今日は、 南ヶ丘高校が練習 有り余

校を皆様の力で応援していただきたいと願って コーチの新体制で行います。 これからの野球部は木戸監督、 今後とも女満別高 林部長 大場

います。

ました。 所存でおります。 地域のために、 平成27年4月より新天地で、 ありがとうございました。ます。皆様、たいへんお世話になり そして自分自身の見聞を広める 生徒、 父母、

平成27年3月30日 鈴木



ました! 鈴木監督 いままで本当にあ かとうべざ

げます これからも益々のご活躍を心よりお祈り申し上

メルヘンぴっとフ ドコート

「キッチンほのか」 の新メニューの紹介です!

ました。ぜひ ご賞味下さい。 にマッチして美味しく仕上がり 〇さくら豚山わさびがけカルビ丼 山わさびの風味と辛さとが肉

☆しじみ汁・サラダ付770円 (ハーフ510円)

※問合せ(一財)めまんべつ産業開発公社

### オホーツクバザ 春のバイキングパーティーのお知らせ

したバイキングパーティーを次により開催いた しますので、ご案内申し上げます。 網走オホーツクバザ ルでは、恒例となりま

▼ 日 ▼会 場 両日とも午後6時の分~午後8時の分まで 網走市大曲1丁目14 - 19 4月26日(日)・27日(月) オホーツクバザール2Fレストラン

▼チケッ 2,500円(小学生以上) 1  $\star$ 人 5, 500円

有りの充実した2時間です。 食べ放題・飲み放題そして、 お楽しみ抽選会

※お問い合わせ先 オホーツクバザ TEL 0152-44-3005

### ~店内でWiFiが使えるようになりました~ caf é そら からのお知らせ

Cも利用できますので、珈琲や紅茶を楽しみなた。スマートフォン、タブレットだけでなくPcafe そら の店内にWiFi環境を整えまし うか。 がらインタ ネットを使われてはいかがでしょ

ったケ 『手作りチーズケーキ』!シンプリが250円ととってもお得ですよ。 クでミルクの素朴な美味しさがぎゅー ツとセットにすると通常400円の珈琲 ーキです。 ーキ』!シンプルでベーシッ(もま作って おすすめは

☆営業時間 10: 00 ς 19 第

☆定休日 毎週月曜日、 日曜日

w. ceres. dti.

ne. jp/m-s/sola/